

● Colombia

[Ecopetrol](#) [Salud](#) [Médicos](#) [Colombia](#) [Barrancabermeja](#)

# Falso médico entró a hospital de Barrancabermeja y alcanzó a aplicar tres anestesias

El falso anestesiólogo huyó del lugar cuando el resto del personal médico empezó a sospechar de él.



Ecopetrol tomó varias medidas para proteger a los pacientes del hospital de situaciones similares. FOTO CAPTURA DE PANTALLA

hace 7 horas

Un falso médico alcanzó a ingresar al Hospital Ismael Darío Rincón de Ecopetrol en Barrancabermeja (Santander) y, con una suplantación de identidad, alcanzó a realizar procedimientos de aplicación de anestesia a tres pacientes. La institución tomó medidas y los pacientes fueron puestos bajo observación médica.

El hecho se registró el pasado 16 de enero en las instalaciones del hospital. El hombre aseguró ser el anestesiólogo Hamed Hage y, bajo ese argumento, acompañó con la anestesia a tres pacientes durante los procedimientos quirúrgicos.

Lea más: [Policía de Tránsito, aparentemente en estado de embriaguez, causó grave accidente en Villavicencio: dos personas murieron](#)

## Te puede interesar



Con grandes cambios, así quedó el pico y placa para el primer semestre de 2024

hace 15 horas



Juez propone juzgar a Luis Rubiales por el beso forzado a Jenni Hermoso



Activistas protestaron por reinicio de corridas Parque Nacional Natural El Tuparro está en peligro por gran incendio forestal



Presidente Petro anunció disminución del 23% en la tasa de mortalidad infantil por desnutrición, ¿qué sucede con el resto?



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro

newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de

Whatsapp

Las más leídas

## INFORMACION

“Hoy nos vemos en la obligación de poner en conocimiento público una denuncia anónima que llegó a nuestra subdirectiva sobre unos supuestos hechos sucedidos el martes 16 de enero, **los cuales fueron objeto de indagación por parte de nuestra subdirectiva, corroborando la información, con lo que se puso en riesgo la vida de varios beneficiarios**”, denunció la Unión Sindical De Obreros De La Industria Del Petróleo (USO) en un comunicado.

El impostor, dijo la USO, notó que el personal médico lo miraba con sospecha y, después de realizar los procedimientos, huyó del lugar.

“Se presentó a la recepción un señor que se identificó como anestesiólogo. Por instrucción de supervisor de turno fue autorizado el ingreso sin tener un email o documento para dicho fin. El personal médico de cirugía al ver irregularidades procedió a constatar si realmente la persona era quien decía ser, **lo cual género que se alertara y saliera de las instalaciones de la policlínica, sin que nadie se diera cuenta**”, añadió la USO.

Entérese: [Michael Corleone, hijo en la vida real de Griselda, está enojado con Sofía Vergara por “hacer” fea a su madre](#)

Ecopetrol aseguró en un comunicado que fue la empresa contratista Cormedes quien envió al supuesto médico como reemplazo a otro anestesiólogo que se había retirado.

Los pacientes que fueron intervenidos están bajo observación médica y están estables.

“Esta situación constituye una violación al Código de Ética y Conducta de Ecopetrol, al faltar a los principios de integridad, respeto y compromiso con la vida”, concluyó Ecopetrol en un comunicado.



Colombia

**Extraditarán a feminicida peruano que le prendió fuego a su pareja y estaba escondido en Colombia**

## Medidas de Ecopetrol

–Impedir que el falso médico vuelva a ingresar a las instalaciones.

–Hacer vigilancia estricta frente a los servicios de salud en los que alcanzó a participar.



Gobierno Nacional firmó contrato para iniciar la restauración del Instituto Materno Infantil

hace 1 hora



Golpe al Clan del Golfo: Fuerzas Militares abatieron al cabecilla “Tripa Seca”, primo de “Otoniel”

hace 1 hora



Como se esperaba, salió el decreto para finiquitar el acuerdo entre el GEA y Gilinski

hace 1 hora



Donald Trump continuará en el tarjetón de Illinois: la junta electoral rechazó apartarlo

hace 2 horas



Video: Así vivió Daniel Muñoz su primer día en el Crystal Palace de Inglaterra

hace 2 horas

## Te recomendamos



Boyacá, la tercera región más acogedora del mundo, según Booking

hace 5 horas



Vivía con su mamá y su hijo en México: lo que se sabe de Isabella Mesa, asesinada por su pareja en Medellín

hace 6 horas



Estos fueron los 25 libros más comprados por los colombianos en 2023, ¿sorprende?

hace 7 horas



Michael Corleone, hijo en la vida real de Griselda, está enojado con Sofía Vergara por “hacer” fea a su madre

hace 11 horas

-Asegurar la continuidad en la prestación de los servicios de salud para los beneficiarios.

-Adelantar las acciones pertinentes en el ámbito administrativo, contractual, penal y ético, como instancias idóneas para los asuntos respectivos.

-Poner en conocimiento de las acciones tomadas a la Comisión Nacional de Salud y Subcomisión de Salud de Magdalena Medio de la Unión Sindical Obrera - USO.



Colombia

**Aviones de fumigación de la Policía serán acondicionados para mitigar incendios**



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Juan Pablo Patiño

Seguir Periodista

## Para seguir leyendo



### Gobierno Nacional firmó contrato para iniciar la restauración del Instituto Materno Infantil

Las obras se dividirán en cuatro fases y tendrán una duración de 28 meses. Durante el 2024 se llevarán a cabo estudios, diseños y procesos de licencia y un plan de contingencia.

hace 1 hora



## Gobierno Nacional firmó contrato para iniciar la restauración del Instituto

# Materno Infantil

Las obras se dividirán en cuatro fases y tendrán una duración de 28 meses. Durante el 2024 se llevarán a cabo estudios, diseños y procesos de licencia y un plan de contingencia.

